

四つのテスト 現行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

◆司会 柳龍一郎SAA委員長 ◆四つのテスト 許斐義彦さん ◆ご来訪ロータリアン 長崎出島 RC 堤祐敬さん

◆会長挨拶 中西祥之会長



皆さんこんにちは。先週の例会の後、先輩から「来週はお犬様の話にしてね」というリクエストをいただきましたので、今週はお犬様のお話をさせていただきます。最近、寒い日が多くありますが、「犬は寒さに強い」という話を聞いたことがありませんか？「ゆき」という童謡がありますよね。この2番の歌詞は「雪やこんこ。あられやこんこ。降っても降ってもまだ降りやまぬ。犬は喜び庭かけまわり、猫はこたつで丸くなる。」となっていますよね。雪が降ると犬は喜んで庭を駆け回る、ということですが、犬は寒さに強いのでしょうか？私は、夜寝る前にエアコンは切って寝るようにしていますが、我が家のお犬様は、まずは自分のベッドで寝ています。しかし、夜中に、「布団の中に入れろ」と私の顔などを叩いてきます。なので、夜中に布団に入れるようにしていたのですが、ある日の朝、起きてお犬様のトイレを見てみたら、糞をしていたんですね。それが数日連続したので、夜中「布団に入れろ」と言われても、「糞が布団につくから入れない！」と言って、布団の中に入るのを数日連続して拒否したんです。そしたら、自分のベッドに戻っていった、夜中私に「布団に入れろ」とは言わなくなったのですが、ふと、「こんなに寒いのに布団に入れなくて大丈夫だろうか？」と不安になりました。そこで、色々調べてみたところ、うちのような小型犬の場合、体温が38.6度から39.2度あり、それだけ人より寒さに強いとのことでした。但し、犬種にもよるようで、うちのようなトイプードルとチワワのミックスの場合、トイプードルもチワワも寒さには強くない、ということがわかりました。そこで

私も反省して、夜中に私の布団に入れるようにしたのですが、そうしたところ、ますます朝起きてこなくなりました。普通は、飼い主と同じに起きるのではないかと思いますし、妻がいるときは、妻が起きると同時に起き上がります。しかし、私だけのときは、私が出勤しようとしても起きてきません。仕方なく布団をはいで無理矢理起こすのですが、動こうとしません。「ご飯はいらないのか？」と聞いても動こうとしません。つまり、「めしをもて！」と言いたいのです。「ご飯を持ってこい」と言いたいのです。これには、私もさすがにふざけるなと思い、出勤しようとしたところ、「うほっ！うほっ！」と言いながら起きてきました。もはや犬とは思えない感じなのですが、ルームシェアしているだけだと自分に言い聞かせながら毎日を過ごしております。今週は、とてつもなく寒い日が続くようですので、皆様、体調にはくれぐれもご注意ください。

◆幹事報告 久田松春樹幹事

- ロータリー財団(半年分)並びに米山奨学寄付(一年分)の確定申告用領収書をメールボックスに配付
- 例会休会のお知らせ 長崎南RC・長崎北東RC 2/5 (水)雪による悪天候のため定款第7条第1節により休会

◆委員会報告

- 地区補助金セミナー報告(尾本会長エレクト) 2/2(日)ロータリー財団地区補助金セミナーが開催され、次年度国際奉仕PJ担当理事の山田孝二会員と出席しました。その中で次年度の補助金申請の注意事項として、これまでの3年縛りの文言がなく、2年連続での同内容ではNGということで、2025-26年度地区補助金活動について検討したいと思います。また、2025-26年度財団奨学生募集について、奨学生の活動報告ということで、2014-15年度グローバル補助金奨学生片岡さんが体験報告をされました。



◆期首会員数	35名	◆入会者	0名	◆退会者	0名	◆現在	35名
◆2/4例会出席	17名	◆免除者出席	7名	◆欠席	18名	◆出席率	53.13%

◆米山奨学金支給並びに近況報告
イマンさん(マレーシア)



みなさん、こんにちは。イマンです。先月の近況報告では、「大学生全員が嫌いな漢字4文字」...定期試験についてお話ししました。今は定期試験期間の真っ最中でして、もう少しで終わります。実は、明後日(2月6日)は私の大学生最後の定期試験になります!でも、準備が大変です。やはり学年が上がるにつれて授業内容の難易度が上がるんですよ。この「一番最後の試験」は、これまでとってきた授業の中で最も難しいと私は感じていて、かなり情報量が多いのですが準備しております。私の無事を祈ってください(笑)。どうもありがとうございました!

■卓話



米山奨学生 イマンさん

「これまでの長崎での
留学生生活を振り返って」

■第20回米山功労クラブ表彰



◆ニコニコ箱

■北口功幸さん 今年、年男となりました。みつわに集まっていた皆様、柳さん、ありがとうございました。NCCの放映で、吉田さん、劉さん、連絡いただき、ありがとうございます。

劉さん「NCCに圧力掛けたな!!」は余計です。

■山田孝二さん イマン君、卓話よろしく!!

■草野郁子さん 年女で、2月2日節分の日に豆まきをしましたので、今年は良い年になるよう願っております。

■久田松春樹さん 2/2諏訪神社での節分祭。北口先輩が豆まきをする姿を見ていると涙が頬を伝わりました。寒かっただけです!イマン君、卓話宜しくお願います!



◆ハイライトよねやま 298

米山学友が日本で歩むキャリアを共有

11月30日、国際ロータリー第2580地区米山学友会が大正記念館にて、第2回目となる「キャリア共有交流会」を開催し、米山学友27人、米山奨学生16人を含む60人が参加しました。この交流会は、米山奨学生・学友たちが日本で就職や転職、起業といったキャリアの選択を行う際、同じ境遇にある米山学友たちが自らの経験を共有するという目的から2023年12月に第1回目の交流会を開催。就職・転職・起業・資格取得などに重点を置き、参加者から好評を博しました。今回の第2回は、韓国、ベトナム、中国、カンボジアなどの学友たちがキャリア紹介を行ったほか、学友の発表後に「若い学友がどう日本社会へ溶け込むか」をテーマにグループディスカッションを実施。参加者からは、「日本社会に溶け込むには、まず自身の努力が不可欠」「周囲の社会・日本人を理解しようとする心構え、楽観的な気持ちが大切」など、様々な声が上がりました。

ニコニコ箱	目標 1,200,000円	2/4	19,000円	累計	568,000円
ロータリー財団寄付	目標 1人150ドル/年間	2/4	2,000円	累計	127,025円
米山記念奨学寄付	目標 1人16,000円/年間	2/4	2,000円	累計	141,000円